

## **Straßenausbau in den Ortsteilen - Münster: Umsetzung fraglich**

09.03.2011 10:42 von Admin

Für Bürgermeisterin Astrid Münster ist das von der CDU/SPD-Fraktion angeschobene Projekt des Wegeausbaus in den Ortsteilen Alaunwerk und Hammermühle sehr fraglich. Zum einen, so die Stadtchefin, fehlen der Kommune die hierfür benötigten Eigenmittel. Zum anderen sei der genannte Betrag von 1,51 Euro pro m<sup>2</sup> Grundstücksfläche als festzusetzende Eigenmittelmarke für die betroffenen Eigentümer viel zu gering. Nach Ansicht der Bürgermeisterin wird sich diese Summe auf über 2 Euro erhöhen, was die Realisierung des Vorhabens nicht unbedingt leichter mache.